
   

Dieses Dokument wurde elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig. This document was generated automatically and is valid without signature. 

Riethmüller Europe GmbH   
Dettinger Str. 148 
D-73230 Kirchheim/Teck 

Konformitätserklärung Pappbecher 
Declaration of Compliance Paper Cups 

April 2025 
Version 1/2025 

Wir, die Firma Riethmüller Europe GmbH, bestätigen dass die im Anhang aufgeführten Artikel den Vorschriften der 

Verordnung (EU) Nr. 10/2011, der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 und der Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 entsprechen. 

We, Riethmüller Europe GmbH, confirm that the articles listed in the Annex are in compliance with the Regulation (EU) No 

10/2011, (EC) No 1935/2004 and (EC) No 2023/2006. 

Material / Material: Karton mit LDPE Innenbeschichtung / Paperboard with LDPE coating (inner)  

Ursprungsland / Country of origin: China 

Es werden keine Stoffe mit Beschränkung in den im Anhang dieser Erklärung genannten Produkten eingesetzt. No restricted 

substances are used in the products listed in the annex to this declaration. 

Hinweis zu “Dual-Use-Stoffen“ / Note on “dual use additives”: 

Substanzen, die auch als Lebensmittelzusatzstoff erlaubt sind („Dual Use Stoffe“), werden entweder nicht für die Produktion 

der Produkte verwendet, migrieren nicht oder sind in so geringen Mengen enthalten, dass sie im Falle einer Migration keine 

technologische Wirkung haben. Substances also authorised as food additives (“Dual use additives”) are either not used for 

the manufacturing of this product, do not migrate or are only present in such low quantities that they do not have a 

technological effect in the event of migration. 

Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer Anwendung unter den 

gesetzlichen Grenzwerten. The overall migration as well as the specific migrations are below the legal limit values when 

used according to the specification. 

Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen: 

Type/types of food that shall come into contact with the material: 

 - Flüssige Lebensmittel, wie Erfrischungsgetränke, Fruchtsaft, Tee und Kaffee 

 - Liquid foodstuff, like beverages, fruit juice, tea and coffee 

Art/Arten von Lebensmitteln, die NICHT mit dem Material in Berührung kommen sollen: 

Type/types of food that shall NOT come into contact with the material: 

 - Keine / None 

Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel: 

Duration and temperature of handling and storage when in contact with the food: 

 - 2 h bei 70° C / 2 h at 158 °F 

Verhältnis der mit dem Lebensmittel in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des 

Materials oder Gegenstands festgestellt wurde: - 6 dm² je Kg Lebensmittel 

Ratio of the surfaces coming into contact with the food to the volume, on the basis of which the conformity of the material 

or the object has been determined: - 6 dm² per kg of food 

Die im Produkt eingesetzte funktionelle Barriere aus Kunststoff entspricht den Bestimmungen der Verordnung (EU) 

Nr. 10/2011. The functional plastic barrier in this product complies with the requirements of Regulation (EU) No 10/2011. 

Diese Erklärung gilt für die von uns gelieferten Produkte wie beschrieben. This declaration shall apply as described to the 

products delivered by us. 


